

658-674

- 1 A) **Universalstecker**
Mit Schraubkontakten, Zugentlastung und festarretierbarer Ausgleichshülse durch Bajonettverrastung. 8 und 16 A/6-24 V, passend für Zigarettenanzünder- und Normsteckdosen, TÜV-geprüft und -überwacht, nach DIN ISO 4165.
- B) **Sicherheits-Universalstecker**
Technische Ausführung wie Universalstecker, jedoch mit integrierter Sicherung 8 und 16 A.



- Neu!
- 2 **Universalstecker mit Kontakt-Ausgleichshülse**
Für kontinuierliche Stromversorgung über Außenkontakte der Zigarettenanzünder-Steckdose. Ausführungen mit Kontakt-Ausgleichshülse:
- A) Universalstecker 8 und 16 A/6-24 V
B) Sicherheits-Universalstecker 8 und 16 A/6-24 V
C) Universal-Winkelstecker 7,5 A/6-24 V

- 1 a) **Universal Plug**
with screw terminals, strain relief and adaptor. Firm positioning by a bayonet catch. 8 and 16 A/6-24 V, fitting for cigarette lighter and standard socket outlets, TÜV certified and surveyed, to DIN ISO 4165.
- b) **Safety Universal Plug**
Technical details as Universal Plug, with an additional integrated fuse of 8 or 16 A.

- New!
- 2 **Universal Plug with CONTACT-ADAPTOR**
For a continuous power supply via the spring contacts of the cigarette lighter socket outlet. Versions with contact-adaptor:
- a) Universal Plug 8 and 16 A/6-24 V
b) Safety Universal Plug 8 and 16 A/6-24 V
c) Universal Angular Plug 7.5 A/6-24 V

- 3 **Universal-Winkelstecker**
Mit Funktionskontrolle für Mobilfunk und Elektrogeräte mittels Leuchtdiode, Reiter-sicherung, festarretierbarer Ausgleichshülse durch Bajonettverrastung und Schraub-Zugentlastung. 7,5 A/6-24 V bis max. 1,5 mm² Kabelquerschnitt, Ø 8 mm, passend für Zigarettenanzünder- und Normsteckdose nach DIN ISO 4165. TÜV-Prüfung angemeldet.

- 3 **Universal Angular Plug**
with operational check for mobile telephone and electric accessories, by diode, push-on fuse, adaptor with firm positioning by a bayonet catch and screw-on strain relief. 7.5 A/6-24 V up to 1.5 mm² max. cross section of the cable, Ø 8 mm, fitting for cigarette lighter and standard socket outlets, to DIN ISO 4165. TÜV certification pending.

- 4 **Normstecker**
Zum Anschluß von Zusatzgeräten aller Art, 6-24 V, passend für alle Normsteckdosen nach DIN ISO 4165.

- 4 **Standard Plug**
For connection of any type of supplementary accessories 6-24 V, fitting for all standard socket outlets to DIN ISO 4165.

1 A) + B)

57716000

2 A) + B)

57716004

3

4

57725000